



## CATEDRÁTICO DE LA USAL

# Premio para Jesús San Miguel

Jesús San Miguel, catedrático de Medicina de la Universidad de Salamanca y jefe del Servicio de Hematología del Complejo Asistencial de Salamanca, ha sido galardonado con el Kyle Lifetime Achievement Award, el premio más importante del mundo a la investigación en mieloma múltiple, según informa la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH). La entrega del premio por parte de la Fundación Internacional del Mieloma (IMF) se realizará durante el XVII Congreso de la Sociedad Europea de Hematología (EHA), que tiene lugar en Ámsterdam (Países Bajos), en la que participan más de 9.000 hematólogos expertos en enfermedades de la sangre, entre las que se encuentra el mieloma múltiple.

### 2.000 casos al año

En España se diagnostican unos 2.000 casos anuales de esta enfermedad, de 4 a 5 casos nuevos por cada 100.000 personas, siendo la segunda neoplasia hematológica más frecuente, según la información de la SEHH recogida por DiCYT. Sin embargo, también es una de las patologías hematológicas en las que ha habido mayor progreso, tanto desde el punto de vista biológico, entendiendo mejor cómo se produce mediante el descubrimiento de nuevas alteraciones biológicas, como en el tratamiento, aunque para el Grupo Español de Mieloma es fundamental seguir mejorando en estos dos aspectos.

Jesús San Miguel será el encargado de inaugurar el XVII Congreso de la Sociedad Europea de Hematología con la Carreras Lecture. Con esta conferencia, la EHA distingue cada año a un hematólogo europeo y en esta ocasión, la conferencia se centrará en el campo del mieloma múltiple: *El mieloma desde la biología hasta el tratamiento.* ■